

opusdei.org

31 nouveaux prêtres de la prélatrice Opus Dei

“Un moment de joie et de gratitude envers le Seigneur”, selon les mots du Card. Bertello,

1 mai 2017

Rome, 29 avril 2017. Le cardinal Giuseppe Bertello a conféré samedi 29 avril l'ordination sacerdotale à 31 fidèles de la prélatrice de l'Opus Dei, issus de 16 pays : Australie, Belgique, Chili, Canada, Colombie, Espagne, États-Unis, Philippines, Guatemala,

Italie, Liban, Pérou, Pologne, Kenya et du Venezuela. La cérémonie a eu lieu, à Rome, en la Basilique Saint-Eugène.

Dans son homélie, dont voici quelques extraits, le cardinal Bertello, président du Gouvernorat de l'État de la Cité du Vatican, a rappelé aux ordinands que, pour mener à bien sa mission « le prêtre doit avoir avec Jésus la même relation que Celui-ci a avec le Père : il sera donc uni au Christ sans penser à dire quoique ce soit de personnel et en considérant que sans Lui il ne peut rien faire ».

“Mes chers ordinands, je suis sûr que tout votre ministère va converger au service de cette Parole suprême qu'est le Christ et son Évangile, dans l'annonce de l'Amour du Père et de sa Miséricorde. [...] Saint Paul nous a livré la carte d'identité de l'apôtre de

Jésus : accueillir son Évangile, en vivre et l'annoncer.

[...] Chers ordinands, dans quelques instants, vous allez être transformés en Christ. Vous serez ses instruments vivants, comme si votre personne disparaissait devant la sienne, afin qu'Il agisse à travers vous.[...]. À partir de maintenant, la Messe sera le moment central de votre journée. [...]

Soyez des prêtres-prêtres, cent pour cent prêtres, comme disait votre saint Fondateur, saint Josémaria. Vivez votre sacerdoce dans une joie pure et avec une foi ardente. Les frères et les sœurs que vous allez rencontrer dans votre ministère, attendent de vous le témoignage prophétique de l'Eucharistie, raison centrale du sacerdoce. Quel que soit le ministère sacerdotal qui vous sera confié, vous serez toujours et partout appelés à édifier l'Opus Dei, l'Œuvre

de Dieu, dans l'humilité, l'obéissance et la charité.[...] »

Le Cardinal s'est adressé au prélat de l'Opus Dei, mgr Fernando Ocariz qui participait à la cérémonie, dans le chœur de l'église : « Je tiens à vous exprimer ma reconnaissance, à vous, chers prêtres, et au prélat, qui m'a invité à présider cette liturgie solennelle. Cela me rapproche encore davantage de l'Œuvre et m'encourage à toujours vous accompagner de ma prière ».

De nombreux membres des familles des nouveaux prêtres ont assisté à cette cérémonie. « Ce qui nous porte en ce moment, dit Diogo Brito, prêtre portugais, ce sont les prières de tant de membres de notre famille, de tant d'amis ». L'italien Luigi Vassallo avoue : « Nous avons été plongés ces jours-ci dans un climat de prière, entourés de la prière de tous. Puissions-nous porter la joie et la

miséricorde du Christ partout,
comme nous le demande le pape
François ».

Ces nouveaux prêtres avaient reçu
l'ordination diaconale il y a six mois,
des mains de mgr Xavier Echevarria,
prélat de l'Opus Dei, décédé el 12
décembre dernier. Alvaro Mira,
espagnol, pense que « mgr Xavier
Echevarria a sans doute assisté avec
joie, du haut du Ciel, à notre
ordination. Il nous a conféré le
diaconat et je pense que nous lui
avons tous demandé de nous aider à
être de bons prêtres. Je pense à son
accolade, le jour de cette cérémonie.
Me dire qu'il prie Dieu pour que
nous soyons de bons instruments me
remplit d'assurance»

Le philippin Dante Parado parle ainsi
de son ministère pastoral : « Mon
plus vif désir est d'atteindre le plus
de jeunes possible. Le déficit le plus
grand que relève l'Église c'est d'aider

les jeunes à percevoir que la vie chrétienne n'est pas de se plier à une série de normes, ou d'assister seulement à la messe le dimanche, mais de rencontrer personnellement le Christ ».

Joseph Keefe, américain de Boston, s'unit à cette demande: « Priez pour nous pour que notre seul désir soit de servir les autres et de vivre pour les autres, sans être pressés ». Il s'explique : « Le pape François dit que lorsque Jésus était avec les gens, avec la Samaritaine, avec les Apôtres, par exemple, il n'était jamais pressé. Il prenait tout son temps pour eux. Il regardait les gens dans les yeux. Le prêtre a donc cette mission-là dans le monde : rendre présent le Christ parmi les gens et être prêt à les écouter ».

Galerie de photos :

<https://www.flickr.com/photos/opus-dei/sets/7215...>

Voici les noms des nouveaux prêtres:

- Alejandro Pardo Fernández
(Espagne)
- Etienne Montero Redondo
(Belgique)
- Andrés Echevarría Escribens
(Pérou)
- Giovanni Manfrini (Italie)
- Erwin See (Philippines)
- Álvaro Ruiz Antón (Espagne)
- Javier Ruiz Antón (Espagne)
- Rafael Peró Baig (Liban)
- Salvador Rego Bárcena (Canada)
- Carlos Aníbal Valencia Ospina
(Colombie)
- Diogo da Cunha e Lorena de Brito
(Portugal)

- Francisco José Chapa Sancho (Espagne)
- Luigi Vassallo (Italie)
- Pablo Rojo Mardones (Espagne)
- Martin Mundia Gikonyo (Kenya)
- Álvaro René Villamar Rosales (Guatemala)
- Álvaro Javier Mira García (Espagne)
- Alexander Vaz Serrano (Espagne)
- Santiago Callejo Goena (Espagne)
- Joseph Frederick Keefe (États-Unis)
- Daniele Guasconi (Italie)
- Francisco Javier Bordonaba Leiva (Espagne)
- Phillip Joseph Elias (Australie)
- John Paul Watson (Australie)

- Rafael Alejandro Quintero Pérez
(Venezuela)
- António Maria Braga Dias Alves
Mendes (Portugal)
- Benjamín Goldenberg Ibáñez (Chili)
- Gerard Jiménez Clopés (Espagne)
- Dante Parado Estepa Jr.
(Philippines)
- Adam Andrzej Sołomiewicz
(Pologne)
- Ricardo Guillermo Bazán Mogollón
(Pérou)

Plus d'information:

Manuel Sánchez,
international@opusdei.org

Ufficio di Comunicazione, Prelatura
dell'Opus Dei

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/31-nouveaux-
pretres-de-la-prelature-opus-dei/](https://opusdei.org/fr-ca/article/31-nouveaux-pretres-de-la-prelature-opus-dei/) (18
juil. 2025)